

Pengabdian Kepada Masyarakat Unggul dan Inovatif

1. Jumlah kegiatan yang melibatkan *civitas academica* UGM dalam berbagai program perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi terkait UUK atau JCP DIY
Target 2022: 21 Judul
Capaian :
2021 : 20 Judul, 2022 : 22 Judul
2. Jumlah desa atau komunitas yang dibina menuju peningkatan produksi/jasa yang mandiri dan berkelanjutan
Target 2022 : 41 Judul
Capaian 2022 : 75 Judul
3. Jumlah kegiatan dalam rangka partisipasi perbaikan kualitas lingkungan sosial di wilayah sekitar kampus UGM
Target 2022 : 23 Kegiatan
Capaian 2022 : 28 Kegiatan

Atmosfer Kampus yang SHE dan HPU

1. Persentase fasilitas dengan program atmosfer kampus inklusif sesuai SHE dan HPU
Target 2022 : 85%
Capaian 2022 : 85%
2. Jumlah kecelakaan di tempat kerja/belajar
Target 2022 : 0 Kejadian
Capaian 2022 : 0 Kejadian

Pengabdian Masyarakat

Fakultas Ilmu Budaya memiliki peran pada berbagai program perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi terkait Undang-Undang Keistimewaan dan Jogjakarta City of Philosophy DIY. Pada tahun 2022, terdapat peningkatan peran FIB UGM terkait UUK (Undang-Undang Keistimewaan) dan JCP (Jogja Cyber Province) DIY dari tahun sebelumnya, yaitu sebanyak 22 judul. Peran FIB juga tampak menonjol di desa-desa atau komunitas-komunitas yang dibina menuju peningkatan produksi/jasa yang mandiri dan berkelanjutan dari jumlah target 41 judul menjadi 75 judul. Dosen FIB UGM juga memiliki kontribusi yang penting untuk perbaikan kualitas lingkungan sosial di wilayah sekitar kampus UGM, sekitar 28 kegiatan. Jumlah tersebut melebihi dari target yang ditentukan pada awal tahun yaitu 23 kegiatan.

Alumni

Alumni mendapat perhatian di tahun 2022. Hal ini dibuktikan dengan terbentuknya Ikasasdaya. Peran alumni juga ditingkatkan dengan cara melibatkan mereka pada penelitian, pengabdian, dan pendidikan. Tracer study yang dilakukan oleh FIB secara berkala tiap tahun juga memberikan hasil yang menggembirakan sebab telah memenuhi target sebanyak lebih dari 80%. Di bidang pendidikan, alumni terpilih kami undang untuk memberikan motivasi bagi calon wisudawan agar mereka dapat lebih percaya diri dan mengembangkan soft skill-nya sehingga mereka kelak menjadi orang yang sukses. Salah satu hal penting yang diinisiasi kembali oleh Fakultas terkait alumni adalah diadakannya temu alumni FIB di Jakarta pada bulan Desember tahun 2022. Acara tersebut berhasil mengumpulkan 50-an alumni yang bergerak di berbagai bidang. Satu hal yang terkuak adalah potensi besar para alumni untuk ikut memajukan peran FIB di masa depan. Inilah yang perlu digarap. Kegiatan penjarangan alumni di berbagai kota dan daerah perlu dilakukan lebih banyak lagi.